

# 24Jam

## Kapolres Bitung Pimpin Sertijab Empat Pejabat Utama Polres Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.24JAM.CO.ID](http://BITUNG.24JAM.CO.ID)

Feb 21, 2025 - 19:57



*Kapolres, AKBP Albert Zai SH. SIK.MH dalam kegiatan Serahterima 4 pejabat utama Polres Bitung*

BITUNG - Kepolisian Resort (Polres) Bitung rolling Jabatan, sejumlah Pejabat Utama Polres Bitung telah dilantik dan diambil sumpah langsung oleh Kapolres

Bitung, Jumat (21/2/2025) pukul 08-00 pagi

Upacara serah terima di mulai pukul 08.00 wita, dilaksanakan di Sport Hall Aspol Ponokalan bertindak selaku Inspektur Upacara Kapolres Bitung AKBP Albert Zai SH. SIK MH dan Komandan IPDA Steven Pangkey.

Pejabat Utama Polres Bitung yang diserahkan terimakan masing masing :

- Jabatan Kabag SDM, berganti dari Pejabat lama Kopol Mohammad. Taufiqurrahman S.Sos kepada pejabat Baru AKP. Selvie Merry Lintjewas SH.
- Kabag Perencanaan, Dari Kopol Sumidi S.Sos kepada AKP Maksion Sirtje Makawimbang.
- Kasat Narkoba, IPTU Irawan Tarigan SH. digantikan IPTU Tripto Datukramat SH.
- Jabatan Kasi Hukum, dari AKP Dr. Rusly Ruben SH.MH digantikan IPTU Agung Widiantera SE. Kapolres juga melantik Kasi Propam IPTU Iwan Setyabudi S.Sos.

Usai kegiatan upacara pelantikan dan pengambilan Sumpah Janji, acara dilanjutkan kenal pamit di Aula Tribhata Aspol Pinokalan.

Kapolres Bitung AKBP Albert Zai DIK.SH MH dalam sambutannya mengatakan bahwa mutasi dilingkungan Polri adalah hal yang biasa dan lumrah.

Kapolrespun mengucapkan terima kasih kepada pejabat lama yang telah banyak berbuat untuk Polres Bitung sehingga Polres Bitung beberapa kali mendapat penghargaan di tingkat Pusat, .

Dan Kepada pejabat yang baru di lantik agar secepatnya menyesuaikan dengan kegiatan dan tugas masing masing karena banyak kegiatan dan tugas yang sudah menunggu untuk dikerjakan dan diselesaikan.

" Kepada pejabat yang di mutasi, Selamat bertugas ditempat yang baru, dan kepada pejabat baru Selamat Datang, Secepatnya menyesuaikan diri karena banyak kegiatan dan tugas .menunggu untuk dikerjakan diselesaikan,"Tukasnya (\*\*\*)